



# El Consejo Editorial avaló publicación de diversos títulos promovidos por grupos parlamentarios



## Boletín No.3033

### El Consejo Editorial avaló publicación de diversos títulos promovidos por grupos parlamentarios

- Buscará participar en ferias del libro y tener presencia en los eventos editoriales del país

El Consejo Editorial de la Cámara de Diputados, que preside el diputado Gerardo Fernández Noroña (PT), aprobó publicar diversos títulos impulsados por los grupos parlamentarios.

El legislador resaltó que este año el Consejo participó en las ferias del libro organizadas en Monterrey y en la Ciudad de México. “Ya se vaciaron las bodegas, están llegando las nuevas publicaciones y vamos a participar en la feria más importante de habla hispana, la de Guadalajara; esperamos que el próximo año tengamos un protagonismo mayor”.

Reconoció el apoyo de la Secretaría General, que encabeza Graciela Báez Ricárdez, “que se ha convertido en una aliada extraordinaria en las tareas que realiza el Consejo Editorial”. Además, planteó retomar la Feria del Libro en la Cámara de Diputados, que se hizo en una sola edición y fue muy concurrida.

Por su parte, la diputada Gabriela Sodi Miranda (PRD) comentó que la presentación de las obras en ferias del libro y bibliotecas ha tenido un gran éxito. “Nos damos cuenta que debemos hacer la difusión de los textos que emite la Cámara”.



Del PRI, el diputado Hirepan Maya Martínez propuso realizar una jornada de donación en Michoacán, que incluya el sistema estatal de penales. Expresó que hay un gran catálogo y se pronunció por retomar la Feria del Libro de la Cámara de Diputados. “Trabajemos lo que resta del año para presentar una propuesta al Consejo de Administración, a la Jucopo y a la Secretaría General”.

La Secretaria General, Graciela Báez Ricárdez, dijo que guardar los libros no tiene sentido, es necesario darlos a la gente. Solicitó que se determine la participación del Comité en las ferias del próximo año, a fin de presentar la propuesta a la Junta de Coordinación Política y obtener mejores espacios en las exposiciones para la presentación de las obras.

En la reunión ordinaria se aprobó la publicación de la obra “El Poder Legislativo desde la lente de Poder Judicial de la Federación”, a propuesta del diputado Brasil Alberto Acosta Peña (PRI).

También se publicarán los títulos “El camino de la bestia”, “Una juventud en Alemania”, “Un hombre” e “Instinto de muerte”; propuestos por el diputado Fernández Noroña.

También, “Sangre y lucha democrática de Poza Rica”, “Crónicas costeñas de 1932 – 2022”, “Los rostros de la calaca. Tres variaciones sobre la muerte para habitar la vida”, “Diccionario biográfico de la izquierda mexicana. Rojos”, “Mujeres magonistas. Ensayo, selección de textos”, “El dolor de Acteal, una revisión histórica de 1997 a 2014”, “Vigencia del pensamiento de Ricardo Flores Magón”, propuestos por Morena.

“Ser hecho en México. Los Serdán, una familia que hace historia”; “Víctor Jara, un canto inconcluso”; “Querétaro, apuntes del diario de la princesa”; “Desigualdades. Por qué nos beneficia un país más igualitario”; “El Lawfare. Golpes de Estado en nombre de la ley” (reimpresión); “Antología de testimonios de precursores de la Revolución Mexicana” y “Pelemos contra la injusticia”, impulsados por el PT.

“Voto particular de 1847 de Mariano Otero”, por el PRI, y “Armando Manzanero”, del PAN